



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bruxelles, le 03/02/2025

L'Europe doit se réveiller : notre industrie et nos emplois sont en danger!

Aujourd'hui, des milliers de travailleurs de l'industrie, dont de nombreux sidérurgistes belges et européens, se mobiliseront ce 5 février 2025 devant la Commission européenne. Leur message est clair : l'Europe ne peut plus fermer les yeux sur l'effondrement de son industrie!

Une crise industrielle qui s'aggrave!

L'industrie européenne est au bord du gouffre:

- ⚠ **Fermetures d'usines et suppressions d'emplois:** Chaque année, des sites industriels disparaissent, laissant des milliers de travailleurs sur le carreau.
- ⚠ **Explosion des coûts de production:** L'énergie est hors de prix, la dépendance aux importations de matières premières nous fragilise.
- ⚠ **Une concurrence déloyale:** L'acier bon marché, notamment chinois, inonde le marché européen et écrase nos industries.
- ⚠ **Un mépris des travailleurs:** Tandis que les salaires stagnent et les conditions de travail se dégradent, les actionnaires engrangent des bénéfices records.

Il faut un plan industriel ambitieux maintenant!

Nous refusons que l'industrie de demain repose sur la précarité et les bas salaires. L'Europe doit agir immédiatement pour protéger ses travailleurs et son tissu industriel.

Nous exigeons:

- ✅ **Un moratoire sur la fermeture des sites industriels:** Stop à la désindustrialisation!
- ✅ **Une énergie abordable et compétitive:** Nos usines doivent pouvoir produire sans être étouffées par les coûts.
- ✅ **Des investissements massifs:** Dans les infrastructures, la recherche et l'innovation.
- ✅ **Des salaires dignes et négociés librement:** Nos salaires ne sont pas une charge, ils sont l'oxygène de l'économie.

Un message clair à la commission européenne

L'Europe doit choisir: veut-elle être un continent d'industrie et de progrès social, ou celui du déclin et de la précarité?

Nous voulons un avenir pour notre industrie, un avenir pour nos emplois, un avenir pour nos enfants.

Contact presse:

Lahoucine OURHRIBEL, Secrétaire général ACV-CSC METEA